



Editorial

Pendant des années, nous avons cultivé de très nombreux contacts bien ciblés en direction d'organismes culturels variés.

Nous avons toujours eu des réponses empreintes d'intérêt, mais d'intérêt d'estime et non d'intérêt concret.

Et tout à coup, on vient même nous chercher.

Nous sommes heureux de voir notre patience et notre ténacité récompensées.

Nos contacts des derniers mois nous font sérieusement espérer :

- une exposition au musée du Montparnasse pendant l'hiver 2007-2008
- une rétrospective au Salon d'Automne 2007 à Paris
- une exposition sur le Salon de l'Araignée - où Louis Touchagues a beaucoup exposé, entre les deux guerres, à la demande de Gus Bofa - au musée des Années Trente de Boulogne-Billancourt, pour l'instant encore sans date.
- - Enfin, le Théâtre de l'Odéon ayant été récemment complètement modernisé et restauré, une petite salle décorée par Louis Touchagues a été mise au jour. Nous en connaissions l'existence. Maintenant nous espérons pouvoir y monter quelques opérations médiatiques.

Denis Gillet



Brèves de l'Association

- *Visite guidée de la chapelle de l'Ermitage au Mont-Cindre, décorée à fresques par Louis Touchagues en 1952 et restaurée grâce à l'initiative de l'association et en partenariat avec le Lions Club de Lyon-Monts d'Or et la mairie de St Cyr au Mont d'Or*
Possibilité de visite de groupe en téléphonant (04 78 35 85 63 - 04 78 83 33 53).

- *Ouverture de la chapelle de l'Ermitage du Mont-Cindre, tous les dimanches (15h30/18 h), le 15 août et pendant les journées du patrimoine*

- *De nombreux amateurs de musique baroque ont applaudi le concert du 29 juin (flûte et clavecin) dans la belle chapelle de l'Ermitage du Mont-Cindre.*

Après Lyon et St Cyr au Mont d'Or ...

Nous sommes sollicités pour exposer Louis Touchagues à Paris et en Province, à Paris tout particulièrement où il a été très célèbre de son vivant.

Nous sommes donc à la recherche d'œuvres, peintures, aquarelles, dessins ...

Appel est donc lancé aux collectionneurs et amateurs pour nous aider à une meilleure réalisation de nos projets.

La presse parle de Touchagues ...

Après la disparition de René Lasserre

... "Après la guerre René Lasserre entreprend la construction d'un hôtel particulier de style Directoire qui est un modèle de rationalité à la fois pour la cuisine et la qualité du service. Un plafond ouvrant, décoré par Touchagues, vient bientôt coiffer la décoration exubérante de la salle à manger de l'étage" ...
(Le Monde du samedi 18 mars 2006)

Lors de la réouverture du Théâtre de l'Europe

... "Après les travaux l'Odéon reste inchangé ... Un petit salon d'honneur a révélé des peintures murales du peintre Touchagues réalisées dans les années 1950 ... (Le Monde du 4 avril 2006)

Le conseil d'administration élu lors de l'assemblée générale du 29 mai 2006:

Alice Allochon, Georges Berthon, André Bonnet, Renée Durand, Denise Festaud-Mermillon, Denis Gillet, Marc Grivel, Hélène Lafleur, Jean-Marie Lemaire, Maryel Masméjean, Marie-Chantal Pralus, Hubert Thiebault.

Si vous souhaitez soutenir l'action de l'association, vous pouvez adresser votre adhésion (cotisation membre 20 € – associations : 30 € - membre bienfaiteur : à partir de 100 €) à
Association Louis Touchagues 1 chemin du Moulin d'Arche 69450 Saint-Cyr-au-Mont-d'Or
